

1992

« Maître joueur » : les rois de la boule



Montmorillon a livré les noms de ses maîtres de la pétanque

LS étaient précisément cinquante et un « pétanqueurs » (à vos souhaits) à prendre part dimanche matin au concours du « maître-joueur » organisé par le club de Montmorillon-pétanque, sur la place de la Victoire. Un titre très convoité, il est vrai, par tout amateur de boules qui se respecte. Au total, 35 seniors, 2 Juniors, 4 minimes, 5 cadets et 5 dames se sont donc livrés à quelques confrontations âpres... mais toujours dans un excellent esprit. Le président du club, René Thabuteau, veillait pendant ce temps à la bonne organisation du concours.

Montmorillon a ainsi livré les noms de ses « maîtres », en attendant la reprise des concours habituels de l'hiver. Signalons enfin que les inscriptions pour le banquet de Montmorillon-pétanque sont à effectuer avant le 10 octobre, dernier délai. Qu'on se le dise... et qu'on y pense !

Les résultats

Minimes : Anthony Mayad ;
cadets : Mickaël Mayot ; **juniors :** Yann Taconnet ; **féminines :** Béatrice David ; **seniors :** Gérard Collin.